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黃大仙區議會文件第 1/2015 號 (6.1.2015) 

 

 

黃大仙區議會  

二零一四年十一月四日第十九次會議  

進展報告  

 

 

調整黃大仙區的郵政局服務  

 

  香港郵政繼二零一四年五月十三日於黃大仙區議會第十六次會

議上向議員介紹調整黃大仙區郵政服務的建議方案後，現正詳細考慮

區內議員及居民提出的意見，冀尋求一個既能善用有限資源，同時亦

能照顧區內居民對郵政服務需求的安排。俟署方完成研究後，會另函

通知黃大仙區議會秘書處。  

 

 

環境局常任秘書長 /環境保護署署長到訪黃大仙區議會  

 

2. 議員就都市固體廢物按量收費、「三堆一爐」方案、膠袋徵費

計劃、廢物和廚餘回收及循環再用、「停車熄匙」規例和道路噪音等事

宜與環境局及環境保護署代表交換意見。主席指日後有關都市固體廢

物按量收費的諮詢及減少廢物的議題將提交食物環境衛生事務委員會

作進一步討論。  

 

 

康樂及文化事務署署長到訪黃大仙區議會  

 

3. 議員就區內居民及團體對康文設施的需求及政府對康樂、體

育及文娛活動的支援提供多項意見。至於重建摩士公園游泳池副池為

室內暖水池工程及重置馬仔坑遊樂場的事宜，由地區設施管理委員會

繼續跟進。有關議員提出可種植合適的植物防蚊的建議，主席請署方

考慮。  
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立法會功能界別  - 區議會 (第一 )代表葉國謙議員到訪黃大仙區議會  

 

4. 議員感謝葉國謙議員多年來積極為區議員爭取權益，並獲得成

果，並就議員薪津、區議會權力、立法會運作等多方面交換意見。主

席請葉議員考慮為區議會爭取將社區重點項目計劃由一次性改為恆常

化，讓每個區議會在每一屆任期都能提出利用政府預留的撥款推行一

至兩項地區居民最急切需要的計劃。  

 

 

要求盡快推行全民老年金  

(黃大仙區議會文件第 73/2014號 ) 

 

5. 議員向勞工及福利局副局長提出多項有關全民老年金計劃的

意見，並請政府盡快展開諮詢，讓市民進一步討論。  
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